
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５６４回例会 ２０１７年９月１４日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

会社創業記念日 諸星常さん(9/15) 

御誕生記念日(奥様・ご主人) 陶山和美さん(9/25)   

 

 

        

○ガバナー事務所より 

①地区大会に関するお知らせ 

 例年と違い、今年は日曜日・月曜日と開催されます。 

 日 時：9月17日(日)、18日(月/祝日) 

 場 所：小田急ホテルセンチュリー相模大野 

     相模女子大学グリーンホール 

 2日目の本大会は、11：30～受付です。皆様の奮って 

 の参加をお願い致します。 

②地区資金会計報告書 

○丹沢大山クリーンピア２１クリーンキャンペーンの参加 

 について、一応これはクラブ参加ではなく個人参加でお 

願い致します。 

○９月度理事会報告について 

 ①ガバナー公式訪問について、12日(火)に会長幹事会が 

ありましたが、現段階ではスケジュール等はっきり決 

まっておりません。10月に入って、ガバナー補佐訪問 

の時にならないと、はっきりしないそうです。 

 ②ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展協賛について 

  今年度は3万円で承認されました。 

 ③11月3日三クラブ合同麻薬撲滅キャンペーンについて 

  例年通り、文化会館の駐車場で行われる予定です。 

  三クラブの社会奉仕委員長で打ち合わせを行うという 

ことで、取り纏めは秦野ＲＣとなっています。詳細は 

  まだ連絡はありませんが、皆様のスケジュールよろし 

  くお願い致します。 

 ④田原ふるさと公園かかしまつりの協賛について 

 協賛は1万円で承認されました。 

 ⑤少年野球卒業記念大会寄付について 

  今年度は単年度として10万円寄付ということで承認 

  されました。 

 ⑥米山記念館訪問について 

  神崎国際奉仕委員長がスケジュール等作成しています。 

会員数 34名  
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【事後】 

 米山さん（9/12秦野） 
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 大屋富茂さん 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

9月21日 

○例会変更 

  地区大会(9/18)に 

  振替 

出席義務    33名    

出席数     28名    

出席率 82.35％    

前々回

の修正 

 

  70.59％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



本日不在なので、次回辺りに回覧したいと思います。 

⑦財団月間卓話依頼について 

申し込みはしてありますが、まだどなたが派遣されて 

くるのか地区の方で伺っておりませんので、決まり次 

第ご連絡させて頂きます。 

⑦クールビズについて 

官公庁は10月末までですが、10月から戻したいと思 

います。詳細は後程、会場監督からお願いします。 

○第７グループの会長幹事会の報告 

 ①地区大会のお知らせ 

  昼食は各々でとり、後日1500円/人クラブより支払い 

②3グループ合同新会員の集いが平塚商工会議所で開催 

③ガバナー補佐杯が、H30年3月5日(月) 10組で開催 

予定 

 ④IMについて説明ありました。 

  青少年奉仕について計画中、各クラブから一人実行委 

  員を選出するということで、青少年奉仕委員長にお願 

  いしたいと思います。 

 ⑤ロータリーデーについて 

  ロータリー設立記念日、2月23日について今年度地区 

では行わない。ただグループ毎に行うか検討中。 

 

 

【受付文書】 

 ①秦野市防犯協会より、交通安全・防犯パレードへの参 

  加について(依頼) 

  日時：9月23日(土) 12時～13時 

  場所：本町小学校校庭 

 ②丹沢大山クリーンピア２１クリーンキャンペーンの参 

  加について(依頼) 

  日時：10月21日(土) 8時受付 

  場所：大倉登山口、ヤビツ峠登山口 

  締切：9月28日(木) 

  クラブでの参加はしないので、対応は各自でお願い致 

  します。 

【本日の配布物】 

 ①卓話資料 

 

 

＜柳川幹事＞ 

○地区大会について 

 皆様は本会議開催の9月18日(月)に登録11時30分～ 

12時30分となっております。交通に関してはご案内し 

ている通りできるだけ電車でお願いします。また昼食は 

各々で食事をとってから受付・登録に間に合わせて下さ 

い。後日昼食代として1500円/人をクラブで負担致しま 

す。 

＜会場監督 大屋さん＞ 

○クールビズについて、先程会長より前回理事会の報告が 

 ありましたが、その中で10月1日よりネクタイ着用と 

 決定しておりますので、来月からよろしくお願い致しま 

す。 

 

 

○原郁夫さん「次回は地区大会です。皆様のご参加をよろ 

しくお願い致します。」 

○柳川清紀さん「江南高校で教師をしている同級生と先日 

 会う機会があり、交換留学生だった島倉さんの話をした 

 ら、本人を教えているらしくとても良い子だと褒めてい 

ました。何となく嬉しくなりました。」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。台風18号関東に来な 

いで！！」 

○北村俊和さん「台風が来そうです。皆さんお気を付けて 

 下さい。」 

○大屋富茂さん「本日卓話の時間を戴きました。滑舌がさ 

わやかとはいきませんが、一生懸命務めさせて頂きま 

す。」 

○北村まり子さん「今日早退させて頂きます。」 

○桐山晃忠さん「日経一面「春秋」に陣屋の建て直しが出

ていました。やはり IT活用が基盤になるようです。」 

○陶山典之さん「妻の誕生祝いありがとうございます。妻 

には感謝の気持ちでバーキンのバックをプレゼントし 

ます。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「先日とてもきれいなうろこ雲を見ました。 

秋は確実に近づいているようです。スマイルします。」 

○東島礼美さん「野菜が高いそうです。景気が良くなるよう 

 にスマイルします。」 

○福原美千加さん「Ｓｍｉｌｅ します。」 

○古谷スミ子さん 「放送大学の講座をラジオで聴いていま 

したらイノベーションは「技術革新」と思っていました 

が、「困ったことを解決すること」だそうです。技術の 

みに限らないそうです。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「創業記念お祝いありがとうございます。 

 29年になります。」 

○諸星道治さん「今月は体調不良が続いております。腰痛・ 

 風邪・ゴルフ不調・病院通いと散々です。」 

○山谷洋子さん「急用の為早退します。」 

○米山君夫さん「皆さん、こんにちは。スマイルします。」 

○酒井健一さん「大屋さん、卓話をよろしくお願いします。」 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



合計 48,000円 

   

       

≪大屋 富茂さん≫ 

  

○配布資料に沿って説明 

 名水ＲＣは、秦野中ＲＣを親クラブとして秦野中クラブ 

 の10周年記念の一環としてできました。 

 10月17日の創立総会に向けて半年以上前から小泉・北 

 村・武 氏３名の取り計らいにより活動を開始し、1987 

 年10月17日に35名の会員の下、創立総会を開催しま 

した。このような経緯を若い会員の方々には心に留めて 

おいて欲しいと思います。 

続きまして、1988年5月7日までの間に会員数をもう 

少し増やそうということで活動をしチャーターメンバ 

ーは38名になりました。そして5月7日の認証状伝達 

式を文化会館で開催しました。この当時はまだ地区に分 

かれておりませんでしたので神奈川県全部からロータ 

リアンが集まって頂き盛大にお祝いを頂きました。 

その後、創立5周年・10周年・20周年・25周年と開催 

し、いよいよ今年度創立30周年として式典を5月12日 

に湯本富士屋ホテルで開催するということになりまし 

た。記念講演としまして、元ＲＩ会長田中作次氏が決定 

しております。 

過去30年に亘る活動の中でいろいろのところに寄付し 

たり、物として寄贈したりしてきました。詳細は資料1 

頁を参照願います。またその他にガールスカウトの91 

団・みのりの家・ちっちゃな星の会・少年野球等いろい 

ろな事業をしてきましたが、いよいよ30周年の節目を 

迎えることになりました。今、実行委員長を始め実行委 

員10名でどういう形で30周年の式典を行っていくかを 

検討しているところです。 

但し、5月12日に湯本富士屋ホテルにおける式典及び懇 

親会は実行委員会で決定しておりますので、ご了解願い 

ます。 

○資料2頁、実行委員会において提案された項目を４項目 

に絞り1556回例会(7/20)時に皆様よりアンケートを取 

らせて頂きました。出席義務者33名中13名の回答、実 

行委員は入っていない為10名位が回答無しということ 

になりますが、この方々につきましては実行委員会一 

任ということで考えさせて頂きたいと思っております。 

 また先の4項目以外のご意見もありましたので資料に 

 紹介しております、ご承知願います。 

 これらのアンケート結果を元に本日の実行委員会で 

費用の掛かるものに対して、提案者から見積りを出し 

て頂きもう少し具体的に詰めたいと思っております。 

また決定次第会員の皆様には逐次公表しながら、秦野 

名水ＲＣ会員全員がこの30周年式典を大いに盛り上 

げてより活力ある名水ＲＣにしていければいいなと思 

っております。 

 ○ここで、創立から関わってきた人間として、ロータリ 

ークラブとは何なのかと30年やって来る中で、資料3 

頁の文章に触れて非常に感動をしました。 

あるＲＣで紹介された文章で、「東京の或るＲＣの会長 

の物語」と題しています。内容については資料3頁を 

ご覧になって下さい。ロータリアンというものはこの 

文章のようでなければいけないなぁと改めて思わさせ 

て頂きました。 

 ＲＣというものは「入りて学び、出でて奉仕せよ」と 

いう学びがあります。ロータリーだけをやっていては 

だめだ。ＲＣで学んだことを地域社会に貢献していか 

なければならないと私は思っています。まさにＲＣは 

そういう意味で学びの場・そして道標であると考えれ 

ば、多くの経営者のいろいろな話しを聞き自分の経営 

に取り入れる、そして学んで地域に貢献する、まさに 

ＲＣは職業において地域に貢献するという職業奉仕が 

大きな目的の一つにあると思います。特に若い経営者 

はこういう気持ちになってＲＣの一員として活動して 

欲しいと思っています。 

○私は70才になって段々我が強くなり、人間として我 

儘になる、会社経営をしていると社員は何も自分には 

言わない、そういう我が強くなった自分を変えなけれ 

ばとの思いからある勉強会に参加しています。朝5時 

から6時までの1時間、365日休むことなくやってい 

ます。学んだから商売が儲かる等とは思っておらず、 

では何が良かったのかというと、夜型の人間が変わり 

朝型になった。これは健康に非常にいい！そのお陰で 

今こうして元気にロータリー活動をして仕事をして野 

球をしてゴルフをして･･･、まさにこれは自分の力では 

なく、先祖や両親のお陰、会社においては社員のお陰 

であると感謝の気持ちの一日を送っています。 

 また家族等の協力があったこそロータリー活動がで 

きるのだと思っています。このように感謝の気持ちを 

忘れてはいけないと思っています。以上今の私の気持 

ちの一端をお話しさせて頂きました。 

卓  話 


